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Heilung geschieht aus dem Herzen heraus 

Meine Kinder, viele von euch sind verwundert, dass bei einigen Menschen Heilungen sehr schnell 

vonstattengehen und bei anderen Menschen es scheinbar ewig lange dauert. Nun, das hängt von 

verschiedenen Dingen ab: Der Lebensweg und das abzuarbeitende sogenannte Karma sind dafür zum 

Teil zuständig, aber auch der innige Glaube an eine schnelle Genesung – verbunden mit dem Vertrauen 

in Mich und Meine Liebe und Heilkraft. Desweiteren ist auch die Geduld immens wichtig, denn wenn 

hin und wieder Zweifel in dem Menschen kommen, der gesunden möchte, wirft ihn das gleich wieder 

zurück, denn dann springt sofort das Resonanzprogramm an. Soll heißen: Wer Zipperlein, 

Wehwehchen oder etwas anderes hat, was ihn belastet oder beeinträchtigt, sollte zuerst einmal in sich 

selber hineinfühlen und sich selber vergeben, was ihm, als Menschen, da passiert ist. Wenn das 

geschehen ist, dürft ihr oder der entsprechende Mensch, gerne mit Mir im innigen Gebet über die 

Thematik reden und es Mir symbolisch auch übergeben. Ich helfe dann in dem Maße, wie Ich es euch 

eben schon erklärt habe. Amen. 


